

## ABSTRAK

**Illona Silvia, PENERAPAN AKUNTANSI PERTANGGUNGJAWABAN SEBAGAI ALAT PENGENDALIAN DALAM PENYUSUNAN ANGGARAN BIAYA PENJUALAN PADA PT. SRIJASA BRIKA PERKASA (Dibawah bimbingan Ibu Dra. Naisyah Siregar, Ak. dan Ibu Hildasari Wanagiri, SE, MM, Ak.).**

Sejalan dengan perkembangan perusahaan, maka penggunaan anggaran sebagai alat pengendalian perlu dievaluasi dan dilakukan penyesuaian agar dicapai penghematan biaya dan efisiensi perusahaan. Salah satu cara untuk menekan biaya adalah melalui pengawasan yang efektif, yaitu dengan akuntansi pertanggungjawaban, maka untuk mencapai hasil yang maksimal dibutuhkan dukungan dari semua pihak yang berkepentingan dalam penyusunan anggaran tersebut.

Skripsi ini pada dasarnya membahas tentang penerapan akuntansi pertanggungjawaban sebagai alat pengendalian dalam penyusunan anggaran biaya penjualan. Objek penelitian ini adalah PT. Srijasa Brika Perkasa yang bergerak dibidang penjualan produk sampingan PT. PUSRI, yaitu perusahaan yang ditunjuk sebagai agen tunggal untuk memasarkan produk-produk sampingan dari PT. PUSRI seperti: Ammonia Cair, Nitrogen Gas dan Cair, serta Oksigen gas.

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui sampai sejauh mana perusahaan menerapkan akuntansi pertanggungjawaban sebagai alat pengendalian dalam penyusunan anggaran biaya penjualan, apakah telah diterapkan dengan baik atau belum dan apakah perusahaan telah dapat menciptakan efektivitas dan efisiensi kerja yang baik atas kegiatan operasional perusahaan, sehingga perusahaan dapat mengatasi terjadinya penyimpangan atau variance antara anggaran dan realisasi.

Analisa diawali dengan melakukan penelitian atas penerapan akuntansi pertanggungjawaban yang telah ada dan menilai pelaksanaan anggaran yang dilakukan PT. Srijasa Brika Perkasa yang kemudian melakukan perbandingan dengan teori-teori yang berhubungan dengan materi.

Dengan adanya perbandingan tersebut diperoleh bahwa penerapan akuntansi pertanggungjawaban serta pelaksanaan anggaran biaya penjualan pada perusahaan ini masih terdapat hal-hal yang perlu diperbaiki. Oleh karena itu, penulis mencoba memberikan alternative perbaikan atas penerapan akuntansi pertanggungjawaban dan anggaran biaya penjualan yang ada.

Dengan adanya langkah perbaikan yang diberikan untuk menutupi kelemahan yang ada, penulis berharap bahwa penulisan skripsi ini dapat berguna bagi pihak manajemen PT. Srijasa Brika Perkasa dalam memajukan usahanya.